



La Universidad refuerza la Unidad de Atención Psicológica ante el aumento de usuarios

L.G. | SALAMANCA

La Unidad de Atención Psicológica del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca (SAS) ha registrado un aumento notable de solicitudes de ayuda desde el año pasado, coincidiendo con el inicio de la pandemia de covid-19. Como respuesta, el servicio ha pasado de tener tres terapeutas y uno o dos alumnos de máster en Psicología General Sanitaria en prácticas a contar con cuatro terapeutas, tres alumnos del máster en prácticas, una titulada a través del programa Clave que gestiona la Fundación General y una becaria de colaboración también titulada, de forma que el número de psicólogos titulados que forma parte de su equipo asciende a nueve. A ellos hay que añadir una psiquiatra y una becaria de colaboración que se encargan de la Unidad de Atención Psiquiátrica, que completan la atención en salud mental de la Universidad de Salamanca.

Según los datos del SAS, el número de solicitudes de ayuda en octubre de 2019 fue de 128 y de 114 en el mismo mes de 2020, mientras que en el mes que está a punto de terminar el servicio espera cerrar con 198 solicitudes, lo que supone un 53% más que octubre de 2019 y un 72% respecto al año pasado. En la misma tendencia, el número de sesiones mensuales pasó de las 334 y 320 de octubre de 2019 y 2020, respectivamente, a las 400 con las que van a cerrar este mes.

Además del incremento de usuarios y del refuerzo en el equipo de trabajo, la principal novedad este curso es la reducción de la lista de espera, que ha pasado de dos meses en 2019 a menos de dos semanas ahora, y la recuperación de la presencialidad, que alcanza el 90% de las sesiones.